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Compte-rendu de la commission des affaires scolaires 

Lundi 7 avril 2025 

Présents : BEDESSEM Julia, CHANCY Laëtitia, COMBES Marie-Ange, HEIDERICH Claudine, LACROIX Jean-

Marc, LONGY Hervé, MARCOU Sarah, MERCKX Michel, ROUSSEAU Béatrice, VALETTE Nathalie 

Excusés : ARNOULT Christiane, BETAILLOULOUX Marion, BLOTTIERE Sara, BONFANTI Julie, BOUILLAGUET 

Aurélie, CHEZE Esméralda, DUCLOUX Béatrice, DURAND Aurélie, GAUTHIER Stéphanie, LAFOND Séverine, 

LAMICHE Magalie, LARNAUDIE Christine, PERONNE Céline, POMMET Pierre-Jean, POUCH Agnès, 

POUGETOUX Stéphanie, ROSA Isabelle.  

Secrétaire de séance : HEIDERICH Claudine 

      ________________________ 

1. Déménagement de la maternelle 

Hervé Longy détaille le déménagement de la maternelle pendant les vacances de Pâques après une réunion 

qui a eu lieu entre les enseignantes et l’architecte. Il fait appel aux volontaires sachant que des photos 

seront prises. Marie-Ange Combes précise que rien ne sera mis sous carton et elle demande de ne pas 

décrocher ce qui est au mur  pour sa classe. Elle le fera ultérieurement. 

Un plan va être fait par les deux enseignantes de maternelles pour indiquer les emplacements dans les 

salles rénovées.  

- Vérifier les pieds de tables, de chaises et meubles afin de ne pas marquer le sol.  

- Les vestiaires des ATSEM au sous-sol sous la classe de CP seront montés et positionnés dans la nouvelle 

tisanerie. 

- Les porte-manteaux des maternelles seront à positionner en bas pour les GS et le long de la salle de 

jeux pour les autres maternelles. 

- Les petits casiers à repeindre et à poser. 

Hervé Longy précise que la pose des sols est en cours, que le nettoyage sera fait juste avant les vacances et 

que le déménagement peut être programmé les 22 et 23 avril.  

Michel Merckx va prendre contact avec le technicien pour l’installation des VPI à partir du jeudi 24/04. 

Arrivée des enfants pour la rentrée après Pâques : l’entrée et la sortie des classes maternelles se feront en 

haut et les CP et CE1 depuis la cour du bas. La directrice transmettra l’information aux parents.   

En raison de la perte d’une classe de maternelles, il manque un agent communal puisqu’elles sont deux 

actuellement alors qu’il est nécessaire d’avoir une présence à l’accueil au portail du haut, une pour les faire 

monter dans les classes et une pour les amener aux toilettes. 

Avec le retour d’Agnès Pouch, l’emploi du temps de Laëtitia Chancy va changer. L’aménagement des 

horaires sera revu avec Sylvaine Foix afin de prévoir également le ménage de la salle de jeu et des toilettes 

des maternelles. 

Il est convenu que la réserve du matériel stockée sous la classe de CP sera rapatriée au fur et à mesure les 

mercredis pour laquelle il est nécessaire de prévoir des meubles de rangement.  
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2. Programmation de la fin des travaux 

Les classes actuelles de maternelles seront donc libérées à la rentrée après Pâques et l’aménagement en 

bureau de la directrice + salle des maîtres et les deux classes pour accueillir les élèves de CE1 et CE2 se 

feront à partir de juin pour une installation en septembre. 

Les classes du haut (classes actuelles, CE1, CE2 et bureau directrice) seront rénovées pour un accueil de 

plus de 19 enfants avec agrandissement d’une porte pour celle contre l’église. Elles accueilleront les deux 

salles de garderie et une salle pour l’aide aux devoirs. 

Dans cette dernière phase, il est également prévu le ravalement de la façade vers la classe CP et monte-

personne ainsi que le bas du mur côté cour du haut. 

La fin des travaux est prévue au plus tard pour le 31/12/2025. 

A noter  que les vélos seront stockés dans le groupe scolaire. 

Bureau directrice : la sonnette devra être déplacée sur le portail du bas. Sa demande d’une ouverture à 

distance avec visio n’est pas possible. 

Demande pour aménager une mini cuisine avec évier, frigo-freezer pour avoir des glaçons en cas de 

blessure. Une partie des enseignantes prendront le repas à côté du bureau de la directrice. 

Hervé Longy indique que la salle sous la classe des CP sera également refaite à partir de juin.  

Les productions des maternelles seront remises dans les deux meubles prévus à cet effet pour un stockage 

dans l’ancien bureau de la directrice et dans la 3e salle de classe des maternelles. 

Jean-Marc Lacroix rappelle que les produits d’entretien doivent être apportés au besoin car ils doivent être 

isolés et hors de portée des enfants. Michel Merckx confirme que le gros stock restera bien au sous-sol et à 

l’arrière de la salle qui sera rénovée. 

La garderie restera dans la salle St Martial le temps de la fin des travaux. 

 

3. Bilan de la pesée à la cantine (voir les résultats dans l’ANNEXE) 

Pour la 4e année consécutive, une pesée des restes a été faite sur une semaine du 24 au 28 mars dernier. 

Christiane Arnoult, ne pouvant être présente, a transmis les résultats. La quantité moyenne des restes par 
assiette a augmenté par rapport à la pesée 2024. Toutefois, c’est la production en plus qui fait augmenter 
le reste à l’assiette. Les enfants mangent bien. Les déchets d’assiette ne sont pas trop conséquents car le 
personnel sert les enfants en fonction de leur appétit. Il s’avère que sur la semaine, il y a eu le menu choisi 
par les enfants et la salade de fruits s’est très mal mangée car les enfants n’avaient plus du tout faim. Dans 
l’ensemble les enfants mangent avec bon appétit et certainement un peu plus que l’an passé. Il est difficile 
de donner des conclusions en ne s’appuyant que sur une semaine. 
Le lundi : peu de déchet (moins de 30g/assiette) avec le poisson et épinards, gratin de chou-fleur et 

pommes de terre,  

Le mardi : trop de quiche aux légumes cuisinée. 

Le jeudi : trop de pain coupé alors qu’il y avait des pâtes et trop de 

viande. Plus aucun reste de pâtes. 

Le vendredi : la salade de fruits s’est mal mangée après le repas 

choisi par les élèves sur une idée du Conseil Municipal des Jeunes 

(CMJ) qui était aussi composé des carottes râpées, du hamburger 

avec des rosties. 

Le cuisinier, Kamel, va systématiquement voir les élèves et 

discuter avec eux, une relation importante. 

Jean Marc Lacroix indique que les portions par enfant sont plus importantes avec Kamel.  

Michel et Christiane ont vu Kamel ce lundi 07/04 : il va peser (achat d’une balance) et réajuster les 

quantités aux nombre d’enfants et adultes qui mangent. Il a conscience d’acheter plus et donc a une 

tendance à cuisiner un peu plus.  

Une autre pesée aura lieu à la rentrée de septembre afin de constater la réduction des déchets non servis. 

Mme Marcou, représentante des parents d’élèves, se dit satisfaite de la cantine ainsi que de la mise en 

place du quotient familial pour le paiement de la cantine. 



Jean-Marc Lacroix trouve que la nouvelle organisation des deux services, avec seulement les maternelles au 

1er service puis les élémentaires, permet aux maternelles de manger dans le calme. Ce que confirme 

Laëtitia Chancy qui les sert. 

Pour information, le nombre de repas servis en 2024 est plus important qu’en 2023 (+1323 repas, enfants 

et adultes confondus). 

 

4. Animations 

• Coquelicontes : Cécile PERUS - Le Moulin à Histoires dites, re-dites et inédites (Solo), le 22 mai à 

10h, salle du Pré Bourru, pour les classes de Maternelles. 

• JMF : ce sera le lundi 16/06 après-midi pour les maternelles. Les enseignantes préfèreraient que ce 

soit le matin à 10h ou à 15h. Michel va voir si c’est possible. 

• Sortie à Bugeat : avec les CP et CE2 les 12 et 13/05, deux jours et une nuit. De nombreuses activités 

sportives sont prévues dont vélo, course d’orientation,…  

La subvention de la commune sera de 1600€, soit 40% du montant global du séjour, et les familles 

paieront 25€/enfant. 

• Jardin dans la cour du bas : des graines ont été semées avec l’aide de l’Amicale des Jardiniers du 

Puy Mezier, pour les CP, CE1, CE2 et CM1.  

Marie-Ange Combes indique que les maternelles ont arrosé les clématites de la cour avec un petit arrosoir… 

une fois par semaine s’il ne pleut pas. Il est proposé de récupérer l’eau des pichets d’eau de la cantine. 

• Exposition des classes le 27/06 : si l’exposition se déroulera dans la maternelle rénovée, la salle du 

Pré Bourru a été réservée si besoin pour les autres classes. 

Le Forum des associations est à confirmer lors d’une réunion avec les associations. 

 

5. Livret du civisme 

Une version complémentaire avec les 3 thèmes ajoutés en 2024 (laïcité, Internet et les énergies) a été 

éditée et sera distribuée aux élèves de CM1 et CM2. 

• Cérémonie du 8 mai : une invitation sera transmise à tous prochainement. 

• Intervention sur les gestes des premiers secours pour les CM1, voire les CP et CE1 (à confirmer) le 6 mai 

avec deux bénévoles, Pierre Mouly et Géraldine Veytizou. La salle du Pré Bourru a été réservée. 

• Claudine Heiderich a rencontré l’enseignante remplaçante des CM2, Carine Vrillet, qui est d’accord sur 

le principe de l’intervention de Clément Vernédal sur le thème des énergies en fin d’année scolaire. Il 

ira au préalable la rencontrer. 

• Les lycéens prévoient de commémorer la journée de la résistance le 27 mai et ils pourraient rencontrer 

les élèves de CM2. Un contact est prévu entre les enseignantes du lycée et de l’école. 

 

 

6. Questions diverses 

• Grève de jeudi 03/04  : les enseignants étaient tous présents. 5 agents municipaux étaient en grève. 

La garderie et la cantine ont été maintenues : des agents présents hors école ont aidés les agents non 

grévistes afin d’être suffisamment nombreux pour accompagner les enfants lors de la pause déjeuner. 

Les parents n’ont pas été impactés. 

Marie-Ange Combes indique qu’elle n’avait pas d’ATSEM donc les enseignantes de maternelles ont assuré 
la classe mais l’enseignement n’était pas classique. 
Michel Merckx explique qu’il a su très tardivement le nombre de personnes grévistes et du fait que tous les 
enseignants étaient présents, a dû organiser, après concertation avec les autres élus, le maintien de la 
garderie et de la cantine avec les agents présents. 
 
La prochaine réunion de la commission des affaires scolaires est fixée au lundi 16 juin à 18h.  



 

ANNEXE – Pesée anti-gaspillage à la cantine du 24 au 28 mars 2025-04-12 
 

 

 


